

Bonne Année 2013



Temple de Rouillé (86)

L'Association des Pasteurs de France souhaite une bonne année à ses membres adhérents et sympathisants.

Au début de cette année, des inquiétudes dominent dans les pronostics de nos contemporains. En tant que pasteurs, nous partageons la réalité quotidienne du monde – nous ne vivons pas dans une tour d'ivoire. Mais les analyses sociaux-économiques ne sont pas les seuls critères pour discerner l'air du temps. Notre rôle est d'annoncer que l'homme ne vit pas de pain seulement...

L'année 2013 s'annonce riche en événements pour les protestants français. C'est une excellente chose, car mieux vaut s'investir de façon active que subir passivement les effets des crises.



L'APF est elle aussi entrée dans une dynamique créative et stimulante. Le projet **Parcours Horizon 17** nous projette en avant dans l'espérance qu'inspire l'Évangile. Il puise également dans les formidables ressources qui sont à notre disposition. Il s'agit d'abord, bien sûr, des ressources vivantes de la foi qui nous habite et nous motive.

D'autres ressources nous sont parvenues à travers l'immense patrimoine moral légué par nos prédécesseurs depuis les temps de la Réforme. Et nous regardons aussi ce qui se passe ailleurs. La croissance des mouvements protestants en Amérique latine, par exemple, peut être une source d'inspiration pour nous en France. Avons-nous suffisamment détecté et exploité ces différentes ressources pour relever les défis de ce siècle ?

L'Association des Pasteurs de France s'est résolument engagée à œuvrer dans ce sens. Avec et pour vous, elle entame 2013 avec espérance, confiance et espoir.

Evert Veldhuijzen